

Águila Calzada (Hieraetus pennatus)



Fotos: José A. Gabilán



Por Toda la RNC



¿Cómo es?

Esta rapaz de tamaño medio de la familia de las accipítridas debe su nombre al hecho de tener los tarsos de sus patas completamente emplumados como si se trataran de dos "calzas naturales". La mayor parte de las águilas calzadas tienen el plumaje de las partes inferiores principalmente blanco, pero aproximadamente una de cada tres es oscura, como es el caso de la fotografiada en nuestro humedal. Es un ave muy adaptable que puede vivir en gran cantidad de hábitats, desde bosques a acantilados marinos, e incluso áreas desérticas y semidesérticas. En nuestro humedal utiliza los árboles como posadero y dormitorio. Tienen un vuelo ágil y veloz y a menudo muy alto. Es una migradora de largo alcance y durante la invernada el grueso de la población se instala en África subsahariana, aunque en los últimos años individuos pasan el invierno en las provincias costeras mediterráneas, lo que podría deberse a un posible proceso de sedentarización.

¿Qué come?

El grueso de su alimentación lo constituyen aves de tamaño medio como palomas, perdices o mirlos. También puede comer reptiles y pequeños mamíferos. En épocas de escasez incluso atrapa insectos como saltamontes.

Centro de Educación Medioambiental
RNC La Charca de Suárez



Invernante Pocos Ejemplares



Abril 18

